
 

 

Гуманитарный проект 

«Модернизация футбольного поля  

в универсальную плоскостную комплексную спортивную площадкуна базе 

 Государственного учреждения образования 

 «Ясли - сад №356 г.Минска» 

 

 

 В современном обществе дети в большинстве своем испытывают 

«двигательный дефицит», так как  для родителей приоритетным 

становится интеллектуальное развитие ребенка. Наблюдения 

показывают, что большую часть времени дети проводят в статическом 

положении:у телевизоров, компьютеров, за столами.  

 Одной из задач образовательных Стандартов дошкольного 

образования,  является: обеспечение гармоничного физического развития 

воспитанников, физической культуры (формирование двигательных 

умений и навыков, развитие физических и личностных качеств, 

воспитание потребности в физическом совершенствовании). 

Главная цель физического воспитания в учреждении дошкольного 

образования состоит в том, чтобы удовлетворить естественную 

биологическую потребность воспитанников в движении, добиться 

хорошего уровня здоровья и физического развития.  Возраст 

воспитанников учреждения дошкольного образования  благоприятный 

для укрепления здоровья и воспитания привычек здорового образа 

жизни.  

Проводимая в последнее время государственная политика в 

Республике Беларусь, направлена на введение мер по укреплению 

здоровья подрастающего поколения, на повсеместное вовлечение детей и 

молодежи в занятия физической культурой и спортом. Одним из 

основных направлений является создание соответствующей 

материально-технической базы, необходимой для его развития, и 

конкретно - создание условий  путем реконструкции, модернизации 

имеющихся  физкультурно-спортивных объектов.  

Существующая в Государственном учреждении образования «Ясли         

- сад №356 г.Минска»    материально-техническая база (физкультурно-

спортивная площадка), не может в полной мере  удовлетворить 

потребность воспитанников в движении на занятиях физической 

культурой, так как  на спортивной площадке установлено спортивное 

оборудование при его открытии в 1981 году, часть из которого,  в связи с 

травмоопасностью,  было демонтировано.  
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Для обеспечения качественной организации игр и 

занятийнеобходимо создать определенные условия: модернизировать 

футбольное поле в универсальную плоскостную комплексную 

спортивную площадку (волейбольную, футбольную, баскетбольную, для 

бадминтона, метания), оснастить современным оборудованием.  

Перспективы развития физической культуры будут зависеть от 

модернизации и укрепления материально-технической базы в 

учреждении дошкольного образования в сфере физкультуры и 

благоприятных условиях финансирования.  

Государственное учреждение образования «Ясли-сад №356                           

г. Минска» приглашает к сотрудничеству и софинансированию в рамках 

гуманитарного проекта «Модернизация футбольного поляв 

универсальную плоскостнуюкомплексную спортивную площадку на базе 

Государственного учреждения образования «Ясли-сад №356 г.Минска» 

 

1. Наименование проекта:Модернизация футбольного поля в 

универсальную плоскостную комплексную спортивную площадку на базе 

Государственного учреждения образования «Ясли - сад №356 г.Минска 

2. Срок реализации проекта: 2021-2024 г.г. 

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: Государственное 

учреждение образования «Ясли-сад №356 г. Минска» 

4. Цели проекта:создание условий, способствующих повышению у 

воспитанников  интереса к физическим упражнениям во время занятий 

физической культурой, в подвижных играх и эстафетах; формирование 

двигательной среды, которая бы способствовала воспитанию культуры 

здоровья воспитанников; улучшение эстетического состояния территории 

учреждения дошкольного образования посредством создания оптимальных 

условий для гармоничного развития и оздоровления воспитанников. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- разработка проекта модернизации футбольного поля в универсальную 

плоскостную комплексную спортивную площадку на базе 

Государственного учреждения образования «Ясли - сад №356 г.Минска»; 

- проведение работы по подготовке территории футбольного поля для 

модернизации; 

- модернизация футбольного поля в универсальную плоскостную 

комплексную спортивную площадкубудет являтьсяобогащающим и 

преобразовывающим фактором развития предметной среды учреждения; 

- выявление интересов, склонностей и способностей воспитанников в 

двигательной деятельности, реализация их через физкультурно-

оздоровительную активность; 

- воспитание потребности в здоровом образе жизни; 
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- развитие физических качеств в соответствии с возможностями и 

состоянием здоровья воспитанника 

6. Целевая группа:воспитанники учреждения дошкольного образованияи 

иные участники образовательного процесса 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
7.1. Модернизация и оснащение универсальной комплексной плоскостной 

спортивной площадки на базе Государственного учреждения образования 

«Ясли - сад №356 г.Минска»: 
 

-демонтаж старого оборудования; 
 

 
 

-работы по устройству подстилающих слоев  основания для укладки; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-выравнивание площадки под установку специализированного спортивного 

покрытия;  
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- монтаж стаканов для волейбольных, баскетбольных стоек, футбольных 

ворот; 

 

 
 

- укладка асфальтобетонного основания;  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- монтаж покрытия 
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площадки; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-замена спортивного оборудования (стационарного): 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

детские футбольные  ворота (2 шт) 
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стойка волейбольная универсальная со стаканом 

 

 
 

сетка волейбольная с тросом (900*80) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

стойка баскетбольная (2 шт); 
 

- оказание посильной помощи строительным организациям в проведении 

строительных работ; 

- оказание безвозмездной посильной помощи в проведении благоустройства 

территории после строительных работ; 

- озеленение территории после строительных работ своими силами; 
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- использование конечного продукта во время игр, занятий, тем самым 

разнообразив образовательный процесс 

 

 

 

 

 

 

 

8. Общий объем финансирования:13 000 долларов США 

Источник финансирования Объем финансирования (в долларах 

США) 
Средства донора 12 000 долларов США  

Софинансирование 1 000 долларов США 

9. Место реализации проекта: г.Минск, ул. Гамарника,22/2 

10. Контактное лицо: Авдейчик Елена Александровна, заведующий 

Государственным учреждением образования  «Ясли – сад №356 г.Минска», 

Телефон: 266 46 81, E-mail : ddu356@minsk.edu.by 

 

 

  

mailto:ddu356@minsk.edu.by
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 In today's society, children mostly experience "motor deficits", as 

parents prioritize the intellectual development of the child. Observations show 

that most of the time children spend in a static position: at TVs, computers, at 

tables.  

 One of the tasks of educational standards of preschool education is to 

ensure the harmonious physical development of pupils, physical culture 

(formation of motor skills, development of physical and personal qualities, 

education of the need for physical improvement). 

The main goal of physical education in a pre-school education institution is to 

meet the natural biological need of pupils to move, to achieve a good level of 

health and physical development.  The age of preschool children is favorable 

for health promotion and education of healthy lifestyle habits.  

The recent state policy in the Republic of Belarus, which is a sports power, is 

aimed at introducing measures to strengthen the health of the younger 

generation, and at involving children and young people everywhere in physical 

culture and sports. One of the main directions is to create the appropriate 

material and technical base necessary for its development, and specifically - to 

create conditions through the reconstruction and modernization of existing 

sports facilities.  

The existing material and technical base in the state educational institution 

"Nursery - garden No. 356 in Minsk" (physical culture and sports ground) 

cannot fully satisfy the need for children to move in physical culture classes, 

since sports equipment was installed on the sports ground when it was opened 

in 1985, some of which, due to its injury risk, was dismantled.  

To ensure high-quality organization of games and classes, it is necessary to 

create certain conditions: upgrade the football field into a universal flat 

complex sports ground (volleyball, football, basketball, badminton, throwing), 

and equip it with modern equipment.  

Prospects for the development of physical culture will depend on the 

modernization and strengthening of the material and technical base in the 

institution of pre-school education in the field of physical culture and 

favorable financing conditions. 
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 The state educational institution "Nursery-garden № 356 of Minsk" 

invites to cooperation and co-financing within the framework of the 

humanitarian project “Modernization of a football field into a universal 

flat complex sports ground on the basis of the State educational 

institution” Nursery-garden № 356 of Minsk” 

 

1. Project name: Modernization of the football field into a universal flat 

complex sports ground on the basis Of the state educational institution 

“Nursery-garden №356 in Minsk” 

2. Project implementation period: 2021-2024 

 

3. Applicant organization offering the project:the state educational 

institution “Nursery-garden №356 in Minsk” 

 

4. The project aims:creating conditions that increase the students ' interest in 

physical exercise during physical education, in outdoor games and relay races; 

creating a motor environment that would contribute to the education of a 

culture of health of students; improving the aesthetic condition of the territory 

of the preschool education institution by creating optimal conditions for the 

harmonious development and health of students. 

 

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:  

- development of a project for the modernization of a complex planar sports 

ground on the basis Of the state educational institution “Nursery-garden No. 

356 in Minsk”;  

- work on preparing the territory of the football field for modernization; 

- the modernization of the football field into a universal flat complex sports 

ground will be an enriching and transforming factor in the development of the 

subject environment of the institution; 

- identification of interests, inclinations and abilities of pupils in motor 

activity, their implementation through physical culture and health activity;  

- raising the need for a healthy lifestyle;  

- development of physical qualities in according with the capabilities and state 

of health of the pupil. 

 

6. Target group: preschool children and other participants in the educational 

process. 

 

7. Brief description of project activities:  

7.1. Modernization and equipping of a universal complex flat sports ground on 

the basis of the state educational institution “Nursery-garden №356 in Minsk”: 
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- dismantling of old equipment; 

 

 

 

- work on the device of the underlying layers of the base for laying; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

- alignment of the site for the installation of specialized sports coverage; 
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- installation of glasses for volleyball, basketball stands, football goals; 

 
 

- laying of asphalt concrete base; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- installation of the site cover;  
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- replacement of sports equipment (stationary and portable): 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Children's soccer gates (2 pcs) 

 

 

 
Universal volleyball stand with a glass 

 

 

 
Volleyball net with rope (900*80) 
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 basketball stand (2 pcs)  

- providing all possible assistance to construction organizations in carrying out 

construction works;  

- provision of gratuitous possible assistance in carrying out the improvement 

of the territory after construction works; 

- landscaping of the territory after construction works on their own;  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

-using of the final product during training sessions, thereby diversifying the 

learning process 
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8. Total funding: us $ 13,000 

Source of funding Amount of funding (in US dollars) 

Donor funds 12,000 US dollars 

Co-financing 1,000 US dollars 

9. Project location: 22/2 Gamarnik str., Minsk 

10. Contact person: Elena Avdeychyk, the head of the state educational 

institution "Nursery-garden №356 in Minsk", Phone: +37529653 49 75,        

3784812; E-mail : ddu356@minsk.edu.by 

 

  

 

 


